



INTERNATIONAL TRIBUNAL FOR THE LAW OF THE SEA
TRIBUNAL INTERNATIONAL DU DROIT DE LA MER

Communiqué de Presse

VISITE OFFICIELLE AU TRIBUNAL DU CONSEILLER JURIDIQUE DE L'ONU, MME PATRICIA O'BRIEN

Hambourg, le 9 mars 2010. Le Secrétaire général adjoint aux affaires juridiques et Conseiller juridique de l'ONU, Mme Patricia O'Brien, a effectué aujourd'hui une visite officielle au Tribunal international du droit de la mer, à l'invitation du Président du Tribunal, M. le juge José Luis Jesus.

Mme O'Brien a été accueillie au Tribunal par le Greffier, M. Philippe Gautier, puis escortée jusqu'au bureau du Président, où elle a été reçue par M. Jesus. Après avoir procédé à un échange de vues sur des questions juridiques d'intérêt commun, Mme O'Brien a été invitée par le Président à signer le livre d'or.



A l'issue d'un déjeuner organisé en son honneur au Tribunal, Mme O'Brien a pris part à une réunion avec les juges du Tribunal. A cette occasion, elle a souligné l'importance de la contribution faite par le Tribunal au règlement pacifique des différends relatifs au droit de la mer, et assuré les membres du Tribunal que l'Organisation des Nations Unies, et notamment le Bureau des affaires juridiques, continueront à coopérer aux travaux du Tribunal. Mme O'Brien a également rencontré le Greffier et les juristes du Tribunal.

Les communiqués de presse du Tribunal, documents et autres informations peuvent être obtenus sur le site Internet du Tribunal : <http://www.tidm.org> ou <http://www.itlos.org> et auprès du Greffe du Tribunal. S'adresser à Mme Julia Ritter :

Am Internationalen Seegerichtshof 1, 22609 Hambourg (Allemagne).

Téléphone : (49) (40) 35607-227, télécopie : (49) (40) 35607-245,

adresse électronique : press@itlos.org